



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

先日の吉海リレーマラソン、素晴らしい成績でした。中でもコース後半の登り坂を、ぐいぐいと駆け上がってくる選手の皆さんの力強い姿に感動しました。この「最後まで力を出し切る」という姿勢が、自分自身の成長になっていると思いました。2学期もあと1週間です。最後までがんばろう。



村上海賊ミュージアムから4年生に出前講座に来てくださいました。村上海賊が戦国時代に瀬戸内海を舞台に、どんな活躍をしていたかを教えていただきました。都に負けない豊かな文化があったのは驚きでした。



大三島図書館から1・2年生に、読み聞かせに来ていただきました。今回持ってきてくださったのは、かわいいお化けが登場する「こわ～いはなし」と、体を動かしたくてたまらない「雪だるまのスノーぼうや」の、楽しい2冊の本でした。



持久走大会がありました。一人一人の目標が達成できるようがんばりましょうとお願いしましたが、誰一人として途中で諦めることなく、ゴールするまでがんばっていました。体力はもちろん、自信も付きましたね。



皆さんは、今たくさんの漢字を学習していますね。習った字を使って文章を書くこともあります。いい字が書けていますか。「書は人なり」という言葉があります。文字というものには、その人の人柄が表れるということです。丁寧な字、少し乱れた字、堂々と大きな字、遠慮がちに小さめの字…。皆さんの字はこれからまだ変わっていきます。字は自分にメッセージを残したり、誰かに伝えたりするためのコミュニケーションの道具です。どんな文字を書き人になりたいですか。思い描きながら毎日の字を書いていきましょう。

